

60 alumnos de Ingeniería Biomédica y de LEINN de MONDRAGON UNIBERTSITATEA resuelven retos reales de empresas del sector de la salud.

19/05/2017

Un total de 60 alumnos de Ingeniería Biomédica y de LEINN (Liderazgo Emprendedor e Innovación) de MONDRAGON UNIBERTSITATEA provenientes de Oñati, Bidasoa y Bilbao se reunieron ayer en el Polo de Innovación Garaia (Arrasate) con un objetivo común: resolver a lo largo de la jornada en equipos multidisciplinares cuatro retos reales que empresas del sector de la salud habían puesto sobre la mesa.

El evento, denominado "Multidisciplinary Lab", celebrado a lo largo del día de ayer, tuvo como principal reto que los estudiantes trabajasen en grupos heterogéneos, desde la perspectiva del emprendimiento, para dar respuesta a necesidades reales de empresas del sector de la salud. La actividad se enmarca en el actual Plan Estratégico de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, donde uno de los objetivos es precisamente fomentar la multidisciplinariedad entre estudiantes, respondiendo así a lo que se encontrarán después en el mercado laboral.

Tras la presentación de la jornada, (9.00 horas) donde se les dió a los participantes una visión general del sector salud, basada en las tendencias y oportunidades para el desarrollo de nuevas soluciones y negocios en el sector, se presentaron casos reales de desarrollo de soluciones empresariales. Después las empresas presentaron cuatro retos: dos del grupo Ulma, uno de Grifols y el cuarto sobre las necesidades en el hogar de personas dependientes, a los que los estudiantes tuvieron que responder con propuestas y su posterior presentación de los trabajos que habían desarrollado.

